
お申し込みの手順
①ゼミを選ぶ

「まちゼミ」とは？

チラシ、春日まちゼミ
ホームページから受けたい
ゼミをお選びください。

②申し込む
受けたいゼミの
お店へ直接お電話で
お申込みください。

③参加する
時間・場所を
お間違いないよう、
ご参加ください。

お店の方が講師となって、プロならではの知識や情報、コツを無料★で教えてくれる少人数のミニ講座です。
（★講座によっては材料費が必要な場合がございます。）

お店の人が教えてくれる！得する街のゼミナールin春日

開催！開催！

★「まちゼミ申込です」とお電話ください。
★ゼミの場所や内容・持ち物・材料費の有無をご確認ください。

次回の第４回春日まちゼミは令和５年秋頃開催予定です。詳しくは商工会事務局まで
お問い合わせください。

春日まちゼミHP
（https://kasuga-machizemi.com/）

金９月30日 より予約受付スタート！
開催
期間 10月10日　　～11月20日月 祝 日

令和４年

● 定員になり次第締め切らせていただきます。
● 申込は、各店の受付時間内にお願いします。
● 申込初日は電話回線の混雑が予想されます。ご了承ください。
● 受講対象者が限定されている講座もあります。ご注意ください。

● 各講座ともに、申込の際に受講時の持ち物をご確認ください。
● 材料費は原則として講座当日に会場で徴収します。（つり銭の無いようにご用意ください）
● お申込後のキャンセルは、材料費を頂戴する場合がありますのでご了承ください。
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敷地の北半分が福岡県春日市、南半分が福岡県那珂川市
にまたがっている新幹線用の車両基地。
山陽新幹線が博多駅まで全線開業する前年の1974年
（昭和49年）に当時の日本国有鉄道（国鉄）により開設さ
れました。山陽新幹線に付随する唯一の総合車両基地で
もあります。
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問い合わせ先

令和４年度　地区理事総代意見交換会
　令和４年７月21日（木）18時30分より、春日市商工会２階大ホールにおいて地区理事総代意見交換会を開催いたしました。初めての取
り組みでしたが、当日は、地区総代45名を含む55名の方に参加いただきました。AからHまで８テーブルに分かれて「総代の役割・あり
方」「商工会の活用法」の２テーマをブレインストーミングの手法で意見交換いたしました。以下、各テーブルの発表内容をご確認ください。

・ 総代の役割は総代会への参加と地区懇談会くらいであり、意識が  
　希薄ではないか。
・ 心持ちがその程度であれば、役割は担えない。

・ 役割を明確化してはどうか。
・ たとえば、商工会行事に総代が出席する機会を増やし理事だけでは
　なく総代が情報発信の役割をしてはどうか。
・ 商工会が脱サラして起業する人を積極的に支援する。

・ 総代は会員拡大の戦力の源であり、ひいては商工会の発展につながる。
・ 総代には、広報の役割を果たしてもらいたい。 ・ 総代の役割はないので廃止する　・ 頼まれて総代をしている

・ 総代とは何かを理解してもらう
・ 商工会は何のためにあるのか、規約など決まりごとがあり、機会が
　あれば見ていただきたい
・ その上で各種事業・サービスを活用していただき、意義を見い出す
・ コミュニケーションを活用する

① 商工会の内容を理解する
② 商工会の事業に参加する
③ 会員拡大の推進支援

・ 総代会資料を見ても、覆すことができない
・ 役員と会員では目線が違う
・ 総代会資料のたたき台の時に会員に見せ、反映させてほしい
・ そのための総代代表会があってもいいのではないか
・ 年１回の地区懇談会では足りない　・ ３回くらいすれば情報共有できる

・ 会員のコミュニケーションをつなぐ役割
・ 会員の中には商工会がわからない人もいるので、そのサポートをする
　役割

・ 各地区での動向を知る機会を設けることで、意見をまとめることが
　できるのではないか
・ 同業種をマッチングする事業
・ 親睦会の開催 

⇒実際に活用してみる
⇒広告宣伝の手段として「かすが日和」を活用する

・仲間がいれば賛同者が増え、結果として自身がやりたいことができる 
　ようになる

・商品券は会員に１口は当たるようにしてほしい

⇒情報発信をおこなう
⇒各種ＳＮＳの活用法について講習会を開催
⇒集まる場があれば、仲間ができる
⇒仕事につながる

① 融資・事業・講習会（融資や健康診断、セミナー参加で知らない情報を
　 吸収できる）
② 情報・コロナ（コロナ関連の情報を素早く仕入れることができる）
③ 事業承継（事業承継時のアドバイスを受けられる）
④ 広報（かすが日和を使って地域にアピール・安価に利用）
⑤ イベント（広い場所で出展できる）
⑥ 人脈（部会参加でビジネスパートナーができる。業種を超えて孤立
　 防止。地区のつながり。）

・ ⑥が最も大切。相談できる仲間づくり
・ 深めるには事業や部会に参加し、顔を合わせることが重要

・ 経営支援、経営革新によって経営が学べる
・ 健康診断や共済加入が可能となる
・ かすが日和やまちゼミ活用によるメリット享受

・ どう活用するかが問題
・ 総代や地区理事に何ができるか
・ 地区懇談会は新鮮味がない
・ 事務局の来会者への挨拶対応
・ 新サービスとして新入会員が楽しく活用できる勉強会を開催して
　みてはどうか
・ 商工会の研修室を会員に開放する
・ 情報発信をどうするか、発信しないと情報がとれないため様々な手段を使う

④ 商工会事業の提案を行う
⑤ 総代会に出席し議決権を行使する
⑥ 会員間、会員と商工会のパイプ役

・ 利用法がわからない方が多いため、「商工会とはなんぞや」「商工会法
　について」などのオリエンテーションを開催してみては
・ 会員は地域密着で商売している。街づくりの意見をまとめて、街に
　対し提案する発信力を強化する
　例：西鉄春日原駅・ＪＲ春日駅・ＪＲ博多南駅周辺の活性化提案
・ こういう場に参加するときに費用弁償があればよいのでは

・ メンバー５人は、それぞれ商工会サービスを有効活用できている
　例①：部会や青年部女性部の活用
　例②：確定申告や経営革新で助けてもらっており満足している

① 集まる機会がない
② 集まっても内容の報告のみ
③ 情報共有する役目、機能して
　 いない
④ 会員の声を聴いても提供する
　 仕組みがない

⑤ 公庫の制度について金利交渉を
　 やってほしい
⑥ 困っている会員を助けてほしい
⑦ 月に１度金融相談会を定期開催
⑧ 会員が誰かがわからない、地区の
　 会員名簿を提供してほしい

地区懇談会は春日市商工会の会員だけのメリットです。
地区会員相互の情報交換でビジネス機会が広がります。皆様奮ってご参加ください。

　近年、多発する自然災害に対応するため、今年度通常総代会において災害拠出引当金の新設をご提案し、ご承認
いただきました。
　会員事業所が罹災された際の支給手続きを下記のとおり決定いたしましたので、会員の皆様にご案内いたします。
　大規模自然災害やこれに類する不慮の災害により会員登録所在地において損害を受けたときは、次の区分に
より災害見舞金をお渡しいたします。なお、災害拠出引当金積立額の範囲内といたします。

地区懇談会開催のご案内

新型コロナウイルス感染症経済対策「春日市商工会スマイル商品券」

災害罹災時のお見舞金について

※万一罹災された際は、商工会事務局までご連絡ください。

　例年、源泉徴収義務者の皆様に送付しておりました年末調整関係手引等（「年末調整のしかた」、「源泉徴収税額表」
及び「給与所得の源泉徴収票等の法定調書の作成と提出の手引」）につきましては、行政のデジタル化を踏まえ、見直し
を行うこととしました。
　今後は、年末調整関係手引等に代えて、改正事項（昨年からの変更点）や国税庁ホームページなどを案内したリーフ
レットを送付しますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。
　なお、年末調整関係手引等は、国税庁ホームページの「年末調整がよくわかるページ」に掲載いたします。

税務署からのお知らせ

●自動音声の案内に従って、「２」を選択してください。
電話 : 092-923-1400（内線8214）
筑紫税務署　法人課税第１部門　源泉所得税担当

テーブル
総代の役割・あり方 野上 義久 総代C テーマ 発表者

テーブル
総代の役割・あり方 岡橋 真人 総代D テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 西川 文代 総代E テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 永田  祐 総代F テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 稲澤 信介 総代G テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 岩永 賢治 理事H テーマ 発表者

テーブル
総代の役割・あり方 田上 雄一 理事B テーマ 発表者

国税庁ホームページはこちら

【開催時期】令和４年10月３日～令和５年２月28日の期間内で各地区、昼の部、夜の部各１回開催します。
　　　　 ※開催日時および会場等は地区により異なります。

●新型コロナウイルス感染症の拡大状況により中止させていただく場合があります。

要件区分

災害見舞金

金額
30,000円
15,000円

10,000円

店舗・工場・倉庫等の建物であって、全壊・全焼したもの
店舗・工場・倉庫等の建物であって、半壊・半焼・床上浸水したもの

事業用資産（機械設備・備品・車両運搬具・商品のいずれか１つ以上）が罹災前と
同じ状態で使用できないもの（商品については全体の10％以上の損害）

現状・課題 総代の役割

現状の課題

喫緊にできる事

メンバーの状況

活用する機会

活用への課題

活用法①

活用法②

まとめ

最後に

活用を広めるためにどうするか

総代の役割

今後の提案

総代の役割を果たすためには

結  論

制度を知る　経営支援を知る

まとめ

活用法

改善案

その他

テーブル
総代の役割・あり方 西田 豊子 総代A テーマ 発表者

消費者の購買意欲の拡大と新型コロナウイルス感染症拡大に伴い影響を受けた市内商工業者での消費を促進する
ことを目的として、新型コロナウイルス感染症経済対策「春日市商工会スマイル商品券」を販売しました。
有効期限は、令和４年12月31日（土）迄です。
換金は毎週月・木曜日（祝日の場合繰り下げあり）の２日間。なお、10月20日（木）・24日（月）は商工会館にて健康診断
事業を実施しており、換金不可となっています。換金の期限は、令和５年１月23日（月）迄です。
※商品券を取り扱う為には、加盟店となっていただく必要がございます。

商工会を知る　会員同士を知る　組織を知る

※本意見交換会は、ブレインストーミング（会議の参加者が、それぞれ自由にアイデアを提供したり参加者同士で刺激を与えあったりする会議手法）を用いたことから、
　商工会法等関係法規に照らし実現が困難な提案が含まれますことを、あらかじめご了承ください。



2022 秋号2 32022 秋号

問い合わせ先

令和４年度　地区理事総代意見交換会
　令和４年７月21日（木）18時30分より、春日市商工会２階大ホールにおいて地区理事総代意見交換会を開催いたしました。初めての取
り組みでしたが、当日は、地区総代45名を含む55名の方に参加いただきました。AからHまで８テーブルに分かれて「総代の役割・あり
方」「商工会の活用法」の２テーマをブレインストーミングの手法で意見交換いたしました。以下、各テーブルの発表内容をご確認ください。

・ 総代の役割は総代会への参加と地区懇談会くらいであり、意識が  
　希薄ではないか。
・ 心持ちがその程度であれば、役割は担えない。

・ 役割を明確化してはどうか。
・ たとえば、商工会行事に総代が出席する機会を増やし理事だけでは
　なく総代が情報発信の役割をしてはどうか。
・ 商工会が脱サラして起業する人を積極的に支援する。

・ 総代は会員拡大の戦力の源であり、ひいては商工会の発展につながる。
・ 総代には、広報の役割を果たしてもらいたい。 ・ 総代の役割はないので廃止する　・ 頼まれて総代をしている

・ 総代とは何かを理解してもらう
・ 商工会は何のためにあるのか、規約など決まりごとがあり、機会が
　あれば見ていただきたい
・ その上で各種事業・サービスを活用していただき、意義を見い出す
・ コミュニケーションを活用する

① 商工会の内容を理解する
② 商工会の事業に参加する
③ 会員拡大の推進支援

・ 総代会資料を見ても、覆すことができない
・ 役員と会員では目線が違う
・ 総代会資料のたたき台の時に会員に見せ、反映させてほしい
・ そのための総代代表会があってもいいのではないか
・ 年１回の地区懇談会では足りない　・ ３回くらいすれば情報共有できる

・ 会員のコミュニケーションをつなぐ役割
・ 会員の中には商工会がわからない人もいるので、そのサポートをする
　役割

・ 各地区での動向を知る機会を設けることで、意見をまとめることが
　できるのではないか
・ 同業種をマッチングする事業
・ 親睦会の開催 

⇒実際に活用してみる
⇒広告宣伝の手段として「かすが日和」を活用する

・仲間がいれば賛同者が増え、結果として自身がやりたいことができる 
　ようになる

・商品券は会員に１口は当たるようにしてほしい

⇒情報発信をおこなう
⇒各種ＳＮＳの活用法について講習会を開催
⇒集まる場があれば、仲間ができる
⇒仕事につながる

① 融資・事業・講習会（融資や健康診断、セミナー参加で知らない情報を
　 吸収できる）
② 情報・コロナ（コロナ関連の情報を素早く仕入れることができる）
③ 事業承継（事業承継時のアドバイスを受けられる）
④ 広報（かすが日和を使って地域にアピール・安価に利用）
⑤ イベント（広い場所で出展できる）
⑥ 人脈（部会参加でビジネスパートナーができる。業種を超えて孤立
　 防止。地区のつながり。）

・ ⑥が最も大切。相談できる仲間づくり
・ 深めるには事業や部会に参加し、顔を合わせることが重要

・ 経営支援、経営革新によって経営が学べる
・ 健康診断や共済加入が可能となる
・ かすが日和やまちゼミ活用によるメリット享受

・ どう活用するかが問題
・ 総代や地区理事に何ができるか
・ 地区懇談会は新鮮味がない
・ 事務局の来会者への挨拶対応
・ 新サービスとして新入会員が楽しく活用できる勉強会を開催して
　みてはどうか
・ 商工会の研修室を会員に開放する
・ 情報発信をどうするか、発信しないと情報がとれないため様々な手段を使う

④ 商工会事業の提案を行う
⑤ 総代会に出席し議決権を行使する
⑥ 会員間、会員と商工会のパイプ役

・ 利用法がわからない方が多いため、「商工会とはなんぞや」「商工会法
　について」などのオリエンテーションを開催してみては
・ 会員は地域密着で商売している。街づくりの意見をまとめて、街に
　対し提案する発信力を強化する
　例：西鉄春日原駅・ＪＲ春日駅・ＪＲ博多南駅周辺の活性化提案
・ こういう場に参加するときに費用弁償があればよいのでは

・ メンバー５人は、それぞれ商工会サービスを有効活用できている
　例①：部会や青年部女性部の活用
　例②：確定申告や経営革新で助けてもらっており満足している

① 集まる機会がない
② 集まっても内容の報告のみ
③ 情報共有する役目、機能して
　 いない
④ 会員の声を聴いても提供する
　 仕組みがない

⑤ 公庫の制度について金利交渉を
　 やってほしい
⑥ 困っている会員を助けてほしい
⑦ 月に１度金融相談会を定期開催
⑧ 会員が誰かがわからない、地区の
　 会員名簿を提供してほしい

地区懇談会は春日市商工会の会員だけのメリットです。
地区会員相互の情報交換でビジネス機会が広がります。皆様奮ってご参加ください。

　近年、多発する自然災害に対応するため、今年度通常総代会において災害拠出引当金の新設をご提案し、ご承認
いただきました。
　会員事業所が罹災された際の支給手続きを下記のとおり決定いたしましたので、会員の皆様にご案内いたします。
　大規模自然災害やこれに類する不慮の災害により会員登録所在地において損害を受けたときは、次の区分に
より災害見舞金をお渡しいたします。なお、災害拠出引当金積立額の範囲内といたします。

地区懇談会開催のご案内

新型コロナウイルス感染症経済対策「春日市商工会スマイル商品券」

災害罹災時のお見舞金について

※万一罹災された際は、商工会事務局までご連絡ください。

　例年、源泉徴収義務者の皆様に送付しておりました年末調整関係手引等（「年末調整のしかた」、「源泉徴収税額表」
及び「給与所得の源泉徴収票等の法定調書の作成と提出の手引」）につきましては、行政のデジタル化を踏まえ、見直し
を行うこととしました。
　今後は、年末調整関係手引等に代えて、改正事項（昨年からの変更点）や国税庁ホームページなどを案内したリーフ
レットを送付しますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。
　なお、年末調整関係手引等は、国税庁ホームページの「年末調整がよくわかるページ」に掲載いたします。

税務署からのお知らせ

●自動音声の案内に従って、「２」を選択してください。
電話 : 092-923-1400（内線8214）
筑紫税務署　法人課税第１部門　源泉所得税担当

テーブル
総代の役割・あり方 野上 義久 総代C テーマ 発表者

テーブル
総代の役割・あり方 岡橋 真人 総代D テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 西川 文代 総代E テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 永田  祐 総代F テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 稲澤 信介 総代G テーマ 発表者

テーブル
商工会の活用法 岩永 賢治 理事H テーマ 発表者

テーブル
総代の役割・あり方 田上 雄一 理事B テーマ 発表者

国税庁ホームページはこちら

【開催時期】令和４年10月３日～令和５年２月28日の期間内で各地区、昼の部、夜の部各１回開催します。
　　　　 ※開催日時および会場等は地区により異なります。

●新型コロナウイルス感染症の拡大状況により中止させていただく場合があります。

要件区分

災害見舞金

金額
30,000円
15,000円

10,000円

店舗・工場・倉庫等の建物であって、全壊・全焼したもの
店舗・工場・倉庫等の建物であって、半壊・半焼・床上浸水したもの

事業用資産（機械設備・備品・車両運搬具・商品のいずれか１つ以上）が罹災前と
同じ状態で使用できないもの（商品については全体の10％以上の損害）

現状・課題 総代の役割

現状の課題

喫緊にできる事

メンバーの状況

活用する機会

活用への課題

活用法①

活用法②

まとめ

最後に

活用を広めるためにどうするか

総代の役割

今後の提案

総代の役割を果たすためには

結  論

制度を知る　経営支援を知る

まとめ

活用法

改善案

その他

テーブル
総代の役割・あり方 西田 豊子 総代A テーマ 発表者

消費者の購買意欲の拡大と新型コロナウイルス感染症拡大に伴い影響を受けた市内商工業者での消費を促進する
ことを目的として、新型コロナウイルス感染症経済対策「春日市商工会スマイル商品券」を販売しました。
有効期限は、令和４年12月31日（土）迄です。
換金は毎週月・木曜日（祝日の場合繰り下げあり）の２日間。なお、10月20日（木）・24日（月）は商工会館にて健康診断
事業を実施しており、換金不可となっています。換金の期限は、令和５年１月23日（月）迄です。
※商品券を取り扱う為には、加盟店となっていただく必要がございます。

商工会を知る　会員同士を知る　組織を知る

※本意見交換会は、ブレインストーミング（会議の参加者が、それぞれ自由にアイデアを提供したり参加者同士で刺激を与えあったりする会議手法）を用いたことから、
　商工会法等関係法規に照らし実現が困難な提案が含まれますことを、あらかじめご了承ください。
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　建設工業部会では、会員相互
の事業を理解し、より深い親睦
と新たなビジネスチャンスに
つなげる為、部会員交流会を
毎年開催しております。

建設工業部会活動報告

　６月21日（火）、部会員の皆様
のご要望にお応えし、飲食を
伴わない形式での交流会を
開催しました。急遽の開催で
はありましたが、当日は21社・
21名の方にご参加いただき
ました。新規加入の会員も

サービス部会活動報告

● 8月26日(金) 18時30分
● ９月 ４日(日) 13時00分
　アサヒビール園博多店にて３年
振りに三部会合同異業種交流
会を開催いたしました。参加者
数は8月26日が計84社133名

［商業31名／建設工業41名／
サービス61名］9月4日が計30社

　７月５日（火）、山本経営会計事務所の山本洋臣先生を講師とし
てお招きし、「インボイス制度」と「電子帳簿保存」というテーマ
で講習会を開催しました。当日はオンラインも含め、41名の皆様

　８月９日(火)、株式会社　Buzz Create(バズクリエイト)代表
小屋真伍氏にお越しいただき、「初心者のためのInstagram活用
講習会」を開催し、40名の会員の皆様にご参加をいただきました。
　集客アップにつながる投稿の仕方や、Instagramの機能
などを初心者の方向けにお話しいただき、講習会の最後には、

メリット

部会員交流会開催

「初心者のための
　　　　Instagram活用講習会」開催

今年は６月23日（木）、20名の部会員の皆様にご参加をいただき
ました。今年は２部構成で、１部はグループワークとしてブレイン
ストーミングを実施。各グループ、色々な角度から様々な意見を
聞くことができ、とても有意義な時間となりました。２部は場所
を一品香に移し、懇親会を開催。名刺交換等も活発に行われ、
終始、和やかな雰囲気の中で大変充実した懇親会となりました。

実際にInstagramへ
投稿を行いました。非
常にわかりやすく大
変勉強になったとご
好評をいただきまし
た。

会員(ビジネス)交流会開催
講習会開催

にご参加いただきました。
具体例を用いた分かりやす
い内容で、ご参加の皆様から
も大変ご好評をいただきま
した。今後も皆様のお役に
立てる講習会を開催いたし
ます。含め、第一部の自社ＰＲ・第二部の名刺交換会ともに、積極的な

交流を図っていただく事が出来、有意義な交流会となりました。

三部会合同異業種交流会開催

58名［商業28名／建設工業12名／サービス18名］でした。
　新型コロナウイルス感染症対策を十分に行い、参加された方々は名
刺交換や自社ＰＲなど積極的に交流されていました。

貯 蓄
知らず知らずに

貯まります

保 険
全国規模の集団扱いなので、

安い保険料で大きな保障

商工貯蓄共済

安くて安心！
商工会会員だけの
お得な共済

月額 1口
2,000 円

■ 制度の趣旨
　 商工貯蓄共済は、会員の皆様の福利厚生の充実、健全経営のため 
　 の有効な資金活用を目的として、各市町村の商工会が運営する
　 共済制度です。
■ 制度の特徴
 　商工貯蓄共済制度は、小さな掛金（月額１口2,000円）で、将来の 
　資金づくりのための貯蓄、事業をサポートする低利な融資、 万が 
　一のための生命保険の３つの機能を備えた三位一体の共済制度 
　です。
■ 加入できる方（掛金払込者）
 　○個人事業…事業主とその家族・従業員　
 　○法人事業…会社、社長ほか役員・従業員
■ 加入期間と口数
 　○加入期間…10年間または、５年間です。
 　○掛金…月額１口　2,000円　
 　○加入口数…被保険者1人につき20口までが上限となります。
 　○積立金の払戻…満期には10年間の貯蓄積立金と配当金を加入  
　 者へお返しいたします。（５年の場合は５年間）中途解約は自由です。
　 その際には、それまでの貯蓄積立金等を加入者へお返し致し 
　 ます。解約の場合は解約払戻金が支払われる場合もあります。

あなたも家族もまるごと守る！ 頼れる補償の

全国商工会会員福祉共済

商工会の
福祉共済

特別な制度

なんです！

※「病気」の補償は「けが」の補償に加入されている方のみがお申込みいただけます　
＊1.継続加入は満85歳まで　＊2.継続加入は満80歳まで

満6歳～80歳＊1

けがによる死亡・後遺障害、
入院、手術、通院を補償します

傷害プラン2,000円コース
傷害プラン3,000円コース

傷害プラン4,000円コース

傷害ライトプラン

シニア傷害プラン

「けが」の補償
満6歳～74歳＊2

疾病による入院、手術等を
補償します※

医療特約

シニア医療特約

「病気」の補償

「がん」重点補償プラン

シニア「がん」重点補償プラン

満6歳～74歳
がん・けが・疾病による

入院、手術等を補償します

「がん」重点補償

だからこそ加入できる特別な制度です！
大切な、商工会会員の皆さま、

全国商工会会員福祉共済はライフスタイ
ルと必要補償額に応じて、加入プランを
ご検討いただけます！

+

+

補償の事なら
おまかせください

一時払い戻し制度
急な資金が必要となった時に、

積立金からスピーディーに
引き出せます

　６月15日(水)、福岡県筑紫
保健福祉環境事務所保健
衛生課食品衛生係の尾崎様
をお招きし、「食品衛生法改正
に伴うＨＡＣＣＰの考え方を

商業部会活動報告
　9月13日(火)、市内全7商店会
より12名の役員と8名の商業部
会幹事出席のもと、昨年に引き
続き春日市商工会にて懇談会
を開催いたしました。各商店会

三部会活動報告

スマホを使わない年配の方にも情報を届けられる
不特定多数の方に配布される為、潜在顧客へのアプローチが可能
　 Web広告はワード検索されないと広告が表示されない
新聞をあまり購読しない若者にも効果的
一般世帯だけでなく事業所にも配布される
　 BtoBを主とする事業者にも効果的な販促ツールである
デザインは制作業者（★イメージを伝えたらあとはプロにお任せ）、
ポスティングはポスティング会社が行う
　 通常自社独自でチラシ広告を行う場合、チラシの作成と配布に
　 時間と労力が必要
１枠11,000円でデザインとポスティングが可能
　 自社独自で広告を行うより割安である

春日市商工会の合同広告チラシ「かすが日和」に参加して、自社商品やサービスのPR、売り出し等のイベント情報や求人情報を、
安価な掲載料で広告をしてみませんか？　※令和４年度は残すところ令和５年２月発行分のみとなりました。

合同広告チラシ「かすが日和」

1

2

3

4

5

6

春日市内約43,000世帯
11,000円（税込）/１枠（約７cm×６cm）　
春日市商工会会員
B３サイズ(約51cm×約36cm)の４つ折り
76枠（先着順）

配 布 先
掲 載 料
参加資格

チラシ形態
募　集

※募集枠が埋まり次第募集終了

商店会等役員と商業部会役員との懇談会

取り入れた衛生管理について」をテーマに開催いたしました。
商工会来館にて参加された方は26名、オンラインで参加された
方は５名、計31名の方に受講いただきました。今回は飲食業の
参加者が多く、熱心に講習会を受講されていました。

より令和３年度からこれまでの活動実績について報告していた
だいた後、事前にいただいたアンケート結果も踏まえ、現在の
課題や情報の共有を行いました。今年は市役所地域づくり課の
方もオブザーバーとして参加され、コロナ禍での商店会の現状を
知っていただく良い機会となりました。懇談会後には名刺交換
など他商店会と交流される場面もありました。

講習会開催
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ルと必要補償額に応じて、加入プランを
ご検討いただけます！

+

+

補償の事なら
おまかせください

一時払い戻し制度
急な資金が必要となった時に、

積立金からスピーディーに
引き出せます

　６月15日(水)、福岡県筑紫
保健福祉環境事務所保健
衛生課食品衛生係の尾崎様
をお招きし、「食品衛生法改正
に伴うＨＡＣＣＰの考え方を

商業部会活動報告
　9月13日(火)、市内全7商店会
より12名の役員と8名の商業部
会幹事出席のもと、昨年に引き
続き春日市商工会にて懇談会
を開催いたしました。各商店会

三部会活動報告

スマホを使わない年配の方にも情報を届けられる
不特定多数の方に配布される為、潜在顧客へのアプローチが可能
　 Web広告はワード検索されないと広告が表示されない
新聞をあまり購読しない若者にも効果的
一般世帯だけでなく事業所にも配布される
　 BtoBを主とする事業者にも効果的な販促ツールである
デザインは制作業者（★イメージを伝えたらあとはプロにお任せ）、
ポスティングはポスティング会社が行う
　 通常自社独自でチラシ広告を行う場合、チラシの作成と配布に
　 時間と労力が必要
１枠11,000円でデザインとポスティングが可能
　 自社独自で広告を行うより割安である

春日市商工会の合同広告チラシ「かすが日和」に参加して、自社商品やサービスのPR、売り出し等のイベント情報や求人情報を、
安価な掲載料で広告をしてみませんか？　※令和４年度は残すところ令和５年２月発行分のみとなりました。

合同広告チラシ「かすが日和」
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春日市内約43,000世帯
11,000円（税込）/１枠（約７cm×６cm）　
春日市商工会会員
B３サイズ(約51cm×約36cm)の４つ折り
76枠（先着順）

配 布 先
掲 載 料
参加資格

チラシ形態
募　集

※募集枠が埋まり次第募集終了

商店会等役員と商業部会役員との懇談会

取り入れた衛生管理について」をテーマに開催いたしました。
商工会来館にて参加された方は26名、オンラインで参加された
方は５名、計31名の方に受講いただきました。今回は飲食業の
参加者が多く、熱心に講習会を受講されていました。

より令和３年度からこれまでの活動実績について報告していた
だいた後、事前にいただいたアンケート結果も踏まえ、現在の
課題や情報の共有を行いました。今年は市役所地域づくり課の
方もオブザーバーとして参加され、コロナ禍での商店会の現状を
知っていただく良い機会となりました。懇談会後には名刺交換
など他商店会と交流される場面もありました。

講習会開催
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女性部活動報告

　８月19日（金）、青年部による清掃活動を行いました。この清掃活動は、
自分たちが住んでいる地域のために何かできることはないかという思いから
平成23年より実施し、今年で12年目を迎えます。仕事の前に青年部員たち
が集まり、商工会館周辺を中心に清掃を行っています。
　当日は総勢46名で商工会館周辺の美化に取り組みました。また公務ご
多忙の中、井上市長、中牟田県議にご参加をいただきました。

青年部活動報告

春日市商工会青年部は、若手経営者・後継者の団体で女
性の方もご加入できます。青年部では、１年間を通して、各種
研修会や交流会、地域振興事業などさまざまな事業を実施
しており、部員間で交流や親睦を深めています。あなたも
地域振興のパイオニアとして、一緒に地元春日市を盛り上
げ、発展させていく原動力となりませんか。

　６月５日、福岡女学院ギール記念講堂において、ニュー
ヨーク在住で世界を舞台に活躍する、指揮者の伊藤 玲阿奈

（いとう れおな）さんによる講演会が開催されました。
本講演会は春日市と福岡女学院大学・福岡女学院大学短期
大学部で締結している包括連携協定に基づき、春日市商工
会女性部が主催したものです。
　午前の部は「しなやかな思考で幸せになる方法」という演題で、大人向け
に海外での経験などを交えた講演。午後の部は、学生向けの講演に加えて、
中学校吹奏楽部への合奏指導も行われました。実際に指揮をしていただき、
楽譜の中に込められた作曲家の意図を感じ取ることの大切さ、周りの音を
聞き調和させることの大切さを学びました。熱いご指導が進むにつれ、皆さん
の表現力が高まり、音楽が変わっていくのが感じられ胸に迫るものがありました。
　参加人数は午前の部が約200名、午後の部が約400名。アンケートでは

「貴重な話が聞けた」「将来や夢について考える時の気持ちが楽になった」と
いった感想も多く、大変ご好評をいただきました。
　翌日の６月６日、伊藤さんは、井上 澄和 春日市長と伊藤 文一 福岡女学院
学長を表敬訪問されました。

春日市商工会の会員又はその親族若しくはその後
継者と認められる方であり、かつ、会員の営む事
業所で働いている方で、年齢が満45歳以下の男女
年間12，000円（1，000円／月）

入部資格

会　費

夏休み清掃活動を開催！

女性部では、令和４年度も様々な事業を計画
しており、新入部員も随時募集しております。

皆様のご参加をお待ちしています！

指揮者の伊藤 玲阿奈（いとう れおな）さんに
よる講演会が開催

新しい出会いと大きな可能性がある
青年部で、一緒に活動しませんか。
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お申し込みの手順
①ゼミを選ぶ

「まちゼミ」とは？

チラシ、春日まちゼミ
ホームページから受けたい
ゼミをお選びください。

②申し込む
受けたいゼミの
お店へ直接お電話で
お申込みください。

③参加する
時間・場所を
お間違いないよう、
ご参加ください。

お店の方が講師となって、プロならではの知識や情報、コツを無料★で教えてくれる少人数のミニ講座です。
（★講座によっては材料費が必要な場合がございます。）

お店の人が教えてくれる！得する街のゼミナールin春日

開催！開催！

★「まちゼミ申込です」とお電話ください。
★ゼミの場所や内容・持ち物・材料費の有無をご確認ください。

次回の第４回春日まちゼミは令和５年秋頃開催予定です。詳しくは商工会事務局まで
お問い合わせください。

春日まちゼミHP
（https://kasuga-machizemi.com/）

金９月30日 より予約受付スタート！
開催
期間 10月10日　　～11月20日月 祝 日

令和４年

● 定員になり次第締め切らせていただきます。
● 申込は、各店の受付時間内にお願いします。
● 申込初日は電話回線の混雑が予想されます。ご了承ください。
● 受講対象者が限定されている講座もあります。ご注意ください。

● 各講座ともに、申込の際に受講時の持ち物をご確認ください。
● 材料費は原則として講座当日に会場で徴収します。（つり銭の無いようにご用意ください）
● お申込後のキャンセルは、材料費を頂戴する場合がありますのでご了承ください。
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春日市商工会春日市商工会
Kasuga city society of commerce and industry
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敷地の北半分が福岡県春日市、南半分が福岡県那珂川市
にまたがっている新幹線用の車両基地。
山陽新幹線が博多駅まで全線開業する前年の1974年
（昭和49年）に当時の日本国有鉄道（国鉄）により開設さ
れました。山陽新幹線に付随する唯一の総合車両基地で
もあります。


